

# *La présence des jeunes au Parlement cubain*

---

Image not found or type unknown

Camagüey, 16 mars (RHC) La province de Camagüey peut se vanter aujourd'hui d'avoir deux des plus jeunes candidats à la députation à l'Assemblée Nationale de Cuba, tous deux membres de la Fédération des Étudiants (FEU).

Proposée au Parlement, approuvée au plus haut niveau de l'organisation, Laura Mariam Bacallao, 22 ans, a déclaré à Prensa Latina que "vraiment, quand vous comprenez que vos préoccupations sont prises en compte et que vous consolidez votre candidature, vous comprenez que le pays est entre les mains des jeunes".

Nous devons être plus conscients de notre rôle. Les nouvelles générations. Et elles vont des pionniers qui s'occupent des urnes, qui sont après tout l'avenir de notre pays", a-t-il déclaré.

En ce qui concerne les politiques adoptées par le pays dans les domaines social et économique, l'étudiante en journalisme à l'université de Camagüey a fait le commentaire suivant En tant que jeune, elle pense qu'il y a beaucoup à améliorer en ce qui concerne les politiques pour les jeunes, les enfants et les adolescents, car ce sont eux qui sont responsables de leur éducation.

Il existe de nombreux phénomènes tels que la colonisation culturelle, le traitement des valeurs qui nous amènent à travailler avec les organisations étudiantes et de masse, précisément pour l'avenir des nouvelles générations", a-t-il déclaré.

Camagüey, qui compte 35 candidats à la députation, a programmé, comme dans le reste du pays, des visites dans les communautés éloignées et les centres productifs afin de connaître les préoccupations de la population.

Et surtout, profiter de l'environnement pour faire en sorte que les lois parviennent au dernier petit coin de Cuba dans leurs écoles", a déclaré l'étudiant universitaire.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/316800-la-presence-des-jeunes-au-parlement-cubain>



**Radio Habana Cuba**